

STOP À LA DICTATURE SANITAIRE

MANIFESTATION - DIMANCHE 25 AVRIL 2021 - STRASBOURG

POUR LA DÉFENSE DE NOS LIBERTÉS FONDAMENTALES !!!

STOP état d'urgence, confinement, couvre-feu, attestations de déplacement, port du masque obligatoire en extérieur et pour les enfants, fermeture des lieux culturels et commerces de proximité, passeport sanitaire

Sans nier l'existence de l'épidémie, la gravité et la mortalité de certaines formes de COVID-19, la persistance dans la politique du « stop & go » en instaurant un 3^{ème} confinement par le Président de la République s'avère être à nouveau un remède pire que le mal tant au niveau sanitaire qu'économique et social.

Exigeons :

- ⇒ La levée de l'état d'urgence et la suppression du conseil de défense pour retrouver une pleine vie démocratique et un fonctionnement normal des institutions.
- ⇒ La fin des confinements à répétition et du couvre-feu, mesures liberticides, moyenâgeuses et inefficaces instituant le télétravail et l'isolement de nombreux salariés comme nouvelle norme.
- ⇒ La suppression des attestations de déplacement absurdes.
- ⇒ La fin du port du masque obligatoire en plein air et pour les enfants de plus de 6 ans à l'école, mesures de maltraitance qui ne reposent sur aucune base et étude scientifique.
- ⇒ La réouverture immédiate des lieux de vie sociale, culturels (cinémas, théâtres, salles de spectacles, de concerts, musées...) et des commerces de proximité avec un protocole sanitaire adapté. Faisons confiance aux professionnels responsables.
- ⇒ La réouverture des écoles, collèges, lycées et universités ; le savoir ne saurait être transmis par la seule voie du distanciel et du numérique.
- ⇒ Un moratoire sur la fermeture des lits et des services à l'Hôpital public et la mise en place d'un plan de formation et de recrutement de médecins, infirmiers(ères) et aides-soignants(tes) ainsi que la création effective et pérenne de lits de réanimation en nombre suffisant pour faire face à la crise sanitaire.
- ⇒ Une véritable politique du soin plutôt qu'un parti pris du « tout vaccin » au bénéfice des labos de BigPharma. Des traitements éprouvés, efficaces et sûrs existent comme l'ivermectine, pourquoi s'en priver ?
- ⇒ La liberté de prescription pour les médecins généralistes dans le respect du premier principe enseigné aux étudiants de médecine « primum non nocere » (d'abord ne pas nuire).
- ⇒ La liberté de choix entre les vaccins disponibles d'une part et un vaccin traditionnel (non issu des nouvelles technologies géniques dites à ARNm et à ADN) d'autres part dans le respect du principe de consentement libre et éclairé pour celles et ceux qui souhaitent se faire vacciner.
- ⇒ La liberté vaccinale pour celles et ceux qui ne souhaitent ne pas se faire vacciner.
- ⇒ Le refus du passeport sanitaire/vaccinal, porte ouverte à une société techno-numérique de surveillance et de contrôle confiés aux entreprises privées et qui imposera de fait la vaccination obligatoire.

Nos Libertés élémentaires sont bafouées par un état d'urgence quasi permanent. Les mesures restrictives disproportionnées et les décrets liberticides ont signé la fin de l'état de droit.

Retrouvons le pouvoir de décider par nous-même, pour nous-même.

Mobilisons-nous le dimanche 25 avril 2021 à Strasbourg lors d'une manifestation déclarée à 13h00 place Kléber organisée par Riposte Citoyenne (collectif de citoyens pour la défense de nos Libertés fondamentales).